

学校だより 地域とともにある学校  
～三つの満足で「学校」大好き～

令和7年10月17日 No.13

《文責：副校長（告本）》



いずみん

## 子どもたちが輝きました！運動会！

10月4日(土)、泉小中学校と下岳保育園合同の運動会を実施しました。

前日からあいにくの雨模様で、運動場で実施できるか心配しましたが、子どもたちが「運動場で思いっきり走りたいです！」と願っていた気持ちが通じたのか、当日朝は曇り空でした。児童生徒が走りやすいよう、職員と保護者で運動場に砂を撒くなどして、運動場での実施を決定しました。

小中学校併せて37名の児童生徒は、今年のテーマ「Confidence～仲間を信じ友情のバトンをつなげ！」のとおり、練習の成果を発揮して「自信」を持って徒走、応援に挑みました。

ところが、途中で土砂降りの雨が！急遽、続きを体育館で実施することにしました。

しかし雨でもなんのその！児童生徒は体育館でもいつも通り元気いっぱいの姿を見せてくれました。突然のアクシデントにも対応できる力、素晴らしいですね。このような力が「生きる力」に繋がると思います。

下岳保育園の園児の皆さん、とてもかわいらしいダンスや元気いっぱいのかけっこを披露してくれました。小学生は、運動会をとおして成長した姿を見せてくれました。特に小学5・6年生は小学生全体をまとめ、中心となって運動会を引っ張ってくれました。とても頼もしかったです。中学生は周りを見ながら動き、力強さとたくましさを見せてくれました。中学3年生にとって、泉小中学校最後の運動会でしたが、きっと思い出に残る運動会になったと思います。

雨で濡れてしまわれたと思いますが、地域の皆様、保護者の皆様、温かく、そして熱い応援ありがとうございました！



## いずみ交流文化祭が11月9日(日)に迫る！

泉小中学校、泉第八小学校、下岳保育園、八代農業高校泉分校、そして地域の方々の活動発表の場である泉交流文化祭が、11月9日(日)に本校体育館で開催されます。たくさんのご参加をお待ちしています！